



5 Pièces

180 m²

Réf. 3591100

1 715 000 €

Combloux

Maison à vendre (74920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à quelques minutes à pieds du centre du village de Combloux, nous vous proposons de devenir propriétaire de ce magnifique chalet de 180 m² surface utile avec une vue sur le massif du Mont Blanc. Conçu avec 3 chambres / 3 salles de bain en rez-de-jardin, un espace de vie (séjour / salle à manger/ cuisine) au 1^e étage donnant accès à un balcon entourant le chalet et un dernier étage dédié à l'espace parent avec une suite parentale ouvrant sur un balcon, un espace détente avec un sauna. Local technique, ski room buanderie et garage compétent ce chalet. 2 places de parking en extérieur. ...

Located a few minutes walk from the village center, this new luxury chalet offers a living space of 180 m² with larges balconies with stunning views over the mountains. Designed with 3 bedrooms / 3 bathrooms at the garden level, reception room (living room/ dining room/ open plan kitchen) at the first floor leading onto a large balcony/terrace . The master bedroom with bathroom and sauna is on the top floor with 2 balconies. Ski room/ laundry/ garage and outsid parking spaces.Completion 3Q 2025

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com